



DEUTSCHE OPER AM RHEIN
DÜSSELDORF DUISBURG

Düsseldorf · Duisburg, 27. September 2012

Ballettfreunde der Deutschen Oper am Rhein feiern 15-jähriges Bestehen

Mit einem Empfang im Theater Duisburg am Samstag, 29. September, im Anschluss an die Vorstellung von „b.09 – Ein Deutsches Requiem“ von Martin Schläpfer feiern die Ballettfreunde der Deutschen Oper am Rhein ihr 15-jähriges Bestehen.

Seit Beginn der Spielzeit 1997/98 bietet der Verein der Ballettfreunde einer stetig wachsenden Zahl von Mitgliedern aus Düsseldorf, Duisburg und Umgebung eine Plattform zum Austausch und zur Vertiefung der gemeinsamen Tanzerlebnisse. Neben der Idee, die Verbundenheit des Publikums zur Compagnie zu fördern und durch regelmäßige Veranstaltungen Einblick in deren Arbeit zu geben steht die Förderung der Tänzerinnen und Tänzer auf dem Programm. Der Duisburger Altbürgermeister **Josef Krings** ist langjähriger Freund des Düsseldorf-Duisburger Balletts und Vorsitzender der Ballettfreunde. Beim Empfang zum 15. Gründungsjubiläum sprechen er und **Hans-Heinrich Grosse-Brockhoff** ein Grußwort. Darüber hinaus bedanken sich die Tänzerinnen und Tänzer bei den Ballettfreunden mit einer Tombola, in der attraktive Preise rund um das Ballettleben verlost werden.

Wir laden Sie herzlich zum **Jubiläums-Empfang der Ballettfreunde am Samstag, 29. September 2012, um 20.45 Uhr ins Foyer des Theaters Duisburg** ein. Für Ihre Berichterstattung reservieren wir gern eine oder zwei Pressekarten für die davor stattfindende Vorstellung von „b.09 – Ein Deutsches Requiem“. Beginn der Vorstellung ist 19.30 Uhr. Für Sie reservierte Karten liegen an der Abendkasse bereit.

Pressekontakt: Tanja Brill, Leiterin der Pressestelle

Tel. +49 (0)211.89 25 214, Mobil: +49 (0)172.23 24 192, E-Mail: t.brill@operamrhein.de